



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**PENGARUH OPINI AUDIT, UKURAN KANTOR AKUNTAN PUBLIK,  
UKURAN PERUSAHAAN DAN KEPEMILIKAN PUBLIK TERHADAP  
AUDIT DELAY**

**(Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek  
Indonesia Tahun 2014-2016)**

**OLEH :**

**FARADHISA ASTARI**

**11473202274**

**ABSTRAK**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Opini Audit, Ukuran Kantor Akuntan Publik, Ukuran Perusahaan dan Kepemilikan Publik terhadap Audit Delay. Sampel yang digunakan adalah Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2014-2016 dengan total sebanyak 63 perusahaan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling dengan beberapa kriteria. Dalam menguji hipotesis, peneliti menggunakan teknik analisis regresi data panel. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi yang diperoleh dari Indonesian Stock Exchange (IDX). Data yang digunakan merupakan data sekunder yang meliputi laporan tahunan perusahaan pada tahun 2014 sampai 2016.*

*Berdasarkan hasil analisis data menggunakan regresi data panel, dapat diketahui bahwa secara simultan Opini Audit, Ukuran Kantor Akuntan Publik, Ukuran Perusahaan dan Kepemilikan Publik berpengaruh signifikan terhadap Audit Delay. Secara parsial Ukuran Kantor Akuntan Publik, Ukuran Perusahaan dan Kepemilikan Publik berpengaruh terhadap Audit Delay, sedangkan Opini Audit tidak berpengaruh terhadap Audit Delay.*

**Kata Kunci** : *Opini Audit, Ukuran Kantor Akuntan Publik, Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Publik dan Audit Delay*